

Mac Millán

previene sobre los futuros
GOLPES DE LA URSS

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI. — Número 4.482 — CEUTA JUEVES 24 DE MARZO de 1949 — Precio 50 céntimos

Dominación de Alemania mediante una política de falso apaciguamiento; liquidación de Tito con la vuelta de Yugoslavia a

la obediencia moscovita y derrumbamiento de Grecia

Norteamérica solo tiene en el Irán 62 hombres

Acheson dice que son totalmente falsas las acusaciones rusas de que se estén estableciendo allí bases militares

TODO EL MEDITERRANEO ORIENTAL SE VOLVERIA CONTRA OCCIDENTE, HACIENDOSE INSOSTENIBLE LA SITUACION EN EL CANAL DE SUEZ

Londres, 23.—Harold Mac Millan, destacado miembro de la oposición conservadora, ha declarado en los Comunes, en un debate sobre Alemania y la Europa oriental, que no sería de extrañar que Rusia inaugurase una política de falso apaciguamiento, especialmente en relación con Alemania, bajo la forma de ofrecimiento de un Tratado con este último país que implica el fin de la ocupación conjunta del mismo.

"Esto —afirmó— sería "el beso de la muerte", pues, las fuerzas que, bajo la dirección de oficiales y soldados del Ejército de Von Paulus han sido organizadas (Pasa a la página 5).

Gratitud británica hacia Australia



Recientemente, estuvo en Londres la hija del primer ministro australiano, Mr. Evatt, cuyo Gobierno prestó una gran ayuda a Gran Bretaña en su crisis económica, además de su cooperación en la guerra. Su Majestad la reina de Inglaterra saludó a la hija de Mr. Evatt durante una exposición de regalos como gratitud hacia aquel antiguo Dominio

Declaraciones de Mr. Forte, DIRECTOR DE LA UNITED PRESS EN MADRID

«Los diarios españoles han mejorado mucho y no encuentro grandes diferencias con los norteamericanos»

Cree que además del Pacto Atlántico, que puede evitar o precipitar la guerra, y en el que debe estar incluida España, serian oportunos DEL MEDITERRANEO Y EL PACIFICO

Madrid, 23.—El periodista norteamericano Mr. Ralph Forte, director de la Agencia United Press en Madrid ha dicho a un redactor del periódico "Pueblo" que cree en los últimos años, después de la guerra mundial, los diarios españoles mejoraron muchísimo. "Encuentro que son informativos, especialmente de noticias extranjeras". Hecha de menos en ellos lo que la falta de papel no permite desarrollar, como es la parte gráfica, caricaturas, historietas cómicas... que los harían más ligeros y variados. Con respecto a los periódicos norteamericanos, no encuentra en los españoles más que estas tres diferencias.

El señor Forte estima que la función primordial de un diario es el redactor jefe y su equipo de pilotos. Por la misma razón cree que el redactor jefe puede crear verdaderos periodistas. A pesar de las circunstancias, una noticia cualquiera —dice— puede ser trabajada a gusto e iniciativa propia.

Respecto al Pacto del Atlántico, el Sr. Forte dijo que cree que es el Pacto más importante que ha salido después de la guerra mundial. "El tiempo nos dirá

si efectivamente es el hecho más importante de nuestra historia contemporánea.

Cree también el Sr. Forte que serian oportunos otros dos pactos parecidos, afectando al Mediterráneo y al Pacífico.

En cuanto a España dice: "España, cuyas costas son bañadas por aguas atlánticas y mediterráneas, debe y tiene que participar".

Estima igualmente el Sr. Forte que este Pacto puede evitar o precipitar la guerra. En este último caso la existencia misma de estos tres pactos facilitaría la tarea de salvar al mundo occidental, por el que se inclina el Sr. Forte.

Finalmente, a juicio del señor Forte los elementos más importantes que intervienen en la política mundial son: Primero; Pienso, desde luego, que la primera responsabilidad la tengan los hombres de Estado. Segundo; los políticos, y tercero, nosotros, los periodistas, en el informar con honradez a los pueblos que tienen el natural deseo de no ser engañados.—CIFRA.

Audiencias militar y civil de S. E. EL JEFE del Estado

Madrid.—S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en el Palacio de El Pardo, la siguiente audiencia militar:

Don Rafael de las Heras MacCarthy, vicealmirante en Reserva; don Enrique Urquiano Leonard, general de División, en Reserva; don Luis Madariaga Espinosa, general de División; don Vicente Roca Miranda, general de Brigada del Cuerpo de Ingenieros Aeronáuticos; don José Martín Montalvo y Gurrea, general de Brigada del Cuerpo de Ingenieros Aeronáuticos, y don Pedro Fernández García, coronel del Arma de tropas de Aviación.

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo los siguientes señores:

Junta Provincial Económico-Social de Segovia, presidida por el gobernador civil de la provincia; don Joaquín Pérez Villanueva; Gran Duque Wladimir de Rusia; don Fernando Alvarez de Sotomayor, director del Prado; Dr. Hans V. Kalterborn; don José Ignacio Escobar y Kirpatrick, marqués de las Marismas del Guadalquivir; don Luis Escobar y Kirpatrick y don Angel Ortizo; don Juan Manuel de Urquijo y marqués de Bolargue, presidente del Consejo de Administración y secretario, respectivamente, del Banco Urquijo; don Manuel Ruiz de A Serna, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Huesca; y don Fernando Coca de la Piñera.



Washington, 23.— El secretario del Departamento de Estado, Dean Acheson, ha denunciado en una conferencia de Prensa como «totalmente falsas» las acusaciones rusas de que los Estados Unidos están estableciendo bases militares en el Irán para atacar en un futuro a la Unión Soviética.

Acheson dijo que las fuerzas norteamericanas en el Irán se reducen a 62 hombres entre oficiales y soldados, que se limitan a asesorar a las fuerzas militares iranesas sobre asuntos de organización y abastecimientos, así como ayudar a la formación de una fuerza de Policía interna.—Efe.

ISRAEL Y EL LIBANO firman el armisticio



Bunche denuncia al Consejo de Seguridad que la actividad de patrullas en Akaba viola la tregua

El Foreign Office rechaza las acusaciones del mediador sobre la presencia de tropas inglesas (Información en página 5).

APOLO

Desde las SIETE.
Gran estreno.



Próximamente:
CADENA INVISIBLE
Grandiosa producción Metro
Goldwyn Mayer en technicolor.

Cine Astoria

JADU

Hoy, a las 7 y 9, numeradas.
a las 11 sin numerar.
Acontecimiento cómico,
LUIS SANDRINI con BLANCA CASTEJON en

Yo soy tu padre

Práctico como Sancho Panza.
Enamorado como Romeo. Osado
como Napoleón.
¡Risas exclusivas para esta
película magnífica y genial!

Próximamente
CONJURA EN FLORENCIA



SANTORAL DEL DIA

24 de marzo, jueves.—Santos Gabriel Arcángel, Epímeto, Pigmeo, pbs.; Marcos, Timoteo, Simeón, niño, Dionisio, Pámullo, Alejandro, Segundo, mártires; Agapito, ob. Misa de San Gabriel. Rito doble mayor, Ornamentos blancos o mayor de la Feria, V con ornamentos morados.

CULTOS PARA HOY

Santa Iglesia Catedral: a las siete y treinta de la tarde, segundo día del triduo en honor del Santísimo Cristo del Puente, con exposición de Santísimo Sacramento y sermón a cargo de un señor capitular.

Parroquia del Sagrario (Virgen de África): a las siete y treinta de la tarde, Hora Santa de los Jueves Eucarísticos, con sermón por el Padre don Bernabé Perpiñán Rodríguez.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las siete y treinta de la tarde, Santo Rosario, meditación y Via-Crucis.

Parroquia de San José (barriada de Jadú): a las siete y treinta de la tarde, Santo Rosario y plática cuaresmal por el Padre don José González Astorga.

Mañana, en el Cervantes, dará su charla, D. Federico García Sanchiz

Existe inusitado interés por escuchar al ilustre académico

Mañana, a las siete de la tarde, en el Teatro Cervantes, el ilustre académico y gran «charlista», don Federico García Sanchiz, nos deleitará con su verbo cálido hablándonos de «La lidia, el cante jondo y el baile flamenco», tema éste que ha sido recibido con inusitado interés como lo demuestra la enorme demanda de localidades que se está haciendo continuamente.

Don Federico García Sanchiz —siempre admirado en Ceuta— vuelve de nuevo a nosotros después de haber recibido el homena-

naje grandioso que le han tributado las Repúblicas de Hispanoamérica. El hombre que «españololea» por el mundo, llega a la españolisima ciudad de Ceuta, donde recibirá el aplauso unánime y el abrazo cordial que será como un sencillo homenaje a su labor maravillosa.

¡Bienvenido sea a Ceuta! Aquí —ya lo sabe él— se le espera con los deseos y se ansia oír su voz y aplaudir su inimitable arte.

Porque en este arte de «charlar», don Federico es único.

TEMPORAL EN EL ESTRECHO

Ayer no salió el vapor correo

Debido al fuerte temporal reinante en el Estrecho de Gibraltar, ayer hubo de suspender su salida habitual el vapor correo que presta su servicio entre nuestra ciudad y Algeciras.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las siete y treinta de la tarde, exposición de Su Divina Majestad, Santo Rosario, triduo en honor del Santísimo Cristo de la Humildad y del Perdón y María Santísima de las Penas y Loreto, sermón por un Padre Agustino, bendición y reserva. Finalizan estos cultos con Via-cruceis cantado.

PARROQUIA DE SAN JOSE

En esta parroquia comenzará el próximo día 29 un solemne quinario dedicado a Nuestra Señora de la Amargura, con sermón por el señor cura párroco de la misma.

FUNCION SOLEMNE

El domingo 27 del actual, a las once de la mañana, la cofradía del Santísimo Cristo de la Humildad y del Perdón y María Santísima de las Penas y Loreto, dedicará a sus titulares, una solemnisima función, en la iglesia donde radica dicha cofradía, que es la de San Francisco (Padres Agustinos). Durante todo ese día habrá besapie y besamano al Cristo y Nuestra Señora, para lo cual estará la iglesia abierta hasta las 10 de la noche.

SANTORAL PARA MAÑANA

25 de marzo, viernes.—Las Cinco Llagas de N. S. J. C. La Anunciación de N. S. Santos Ireneo, Pelagio, obs.; Quirino, Dura, mrs.; Ermelando, ab.; Desiderio. Varoncio obs.; Fimas el Buen Ladrón Lucio Filippini, varón. fda.; Btos. Roberto, Guillermo. Misa de la Anunciación de Nra. Sra. Rito doble de primera clase. Ornamentos blancos. Ayuno y abstinencia para los fieles que no tengan Bula y sólo abstinencia para los que la posean.

Ayuntamiento de CEUTA

Aviso de concurso

El ilustre Ayuntamiento de mi presidencia, cumpliendo acuerdo de la Permanente del día 16 del pasado febrero, saca a concurso la adquisición del calzado que más abajo se detalla y de las características que, también, al final, se expresan.

En su virtud, los señores comerciantes a quienes pueda interesarle presentarán sus proposiciones en la Secretaría Municipal en sobres cerrados y lacrados, antes de las doce horas del día NUEVE del próximo mes de Abril, debiendo venir las mismas acompañadas de una muestra del material que haya de emplearse en la confección, de la Cédula Personal del proponente y del justificante que acredite la constitución de una fianza equivalente a QUINIENTAS PESETAS.

El adjudicatario viene obligado a entregar el calzado en el Almacén General de este Ayuntamiento; advirtiéndose que si no se ajustara aquél a las características que se ofrecen, quedará anulado el concurso con pérdida de la fianza depositada.

Todos los demás datos de este concurso se encuentran de manifiesto en el Negociado correspondiente de este Ayuntamiento y durante las horas hábiles de oficinas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 15 de Marzo de 1949.

El Alcalde.

JOSE ROJAS.

RELACION QUE SE CITA

Guardia Municipal . . . 60 pares de botas enterizas color negro (elástico).
Personal de Mayordomía . . . 8 id. id. id.
Personal del Cuerpo de Bomberos . . . 27 pares de id. para agua, tipo «Legión».

AVISO

Se advierte a los poseedores de participaciones del número 36636 vendidas en el café El Campanero que por error al concepcionar las participaciones ha sido equivocado el número, debiendo pasar por dicho establecimiento a canjear las mismas, por su importe.

Gobierno Militar de Ceuta

Prórroga para solicitar la Medalla de Sufrimientos por la Patria

En el Diario Oficial número 64 de 18 de actual, se inserta una disposición por la que se concede un nuevo plazo por tres meses a partir del día 16 del corriente para que aquellas que pudieran tener derecho a la Medalla de Sufrimientos por la Patria, tanto para los que fueron heridos o prisioneros, en acciones de guerra de la Liberación Nacional, como los declarados como tales a partir de 18 de Julio de 1936, puedan cursar la petición de la citada medalla, no solo los que hasta la fecha no lo hubiesen hecho, sino también aquellos a quienes es les hubiese desestimado otra, u otras anteriores, por haber sido hechas fuera del plazo reglamentario.

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 22 de marzo:

Entradas

Velero español «Berta Costa», de Ibiza, con carga.

Velero español «Benicólet» de Puerto de Santa María, con carga.

Velero español «Juan de la Mata», de Tarragona, con carga.

Vapor inglés «Tempo», de Inmingham, con carga.

Vapor español «Monte Galea», de Almería, para aprovisionarse.

Vapor español «Ciudad de Ceuta», de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español «Canadia», de Gante, para aprovisionarse.

Vapor español «Mina Mary» de Gijón, con carga.

Velero español «Mañana», de Algeciras, con carga.

Vapor americano «Omar E. Chapman», de Piero, para aprovisionarse.

Salidas

Vapor español «Fuerteventu» para Puerto Capaz, con carga.

Velero español «Vicenta», para Tánger, con carga.

Velero español «Cala Gat» para San Felú de Guixols, de arribada.

Velero español «Arcángel San Rafael», para Palamós, tomó carbón.

Vapor español «Ciudad de Ceuta», para Algeciras, con correo y carga.

Velero español «San Francisco», para Larache, con carga en tránsito.

Velero español «Mañana», para Melilla, con carga en tránsito.

Nuevo coronel Jefe de Intendencia del IX Cuerpo de Ejército

Madrid, 23.—El coronel de Intendencia, don Ricardo Ruiz-Toledo Moralejo, destinado en la Agrupación de Intendencia a número cuatro, ha sido designado para el mando de la Jefatura de Intendencia del Cuerpo de Ejército IX.—CIFRA.

PROGRAMA

para
HOY

Continua desde las SIETE

¡Exito grande! ¡No dejen de verla!



La Bribona

PAULETTE GODDARD RAY MILLARD

ULTIMO DIA

PRONTO! ¡Un terremoto de emociones!



PETICION DE MANO

Por los señores de Brey y para su hermano, don Enrique Gómez Sánchez, teniente de Infantería, ha sido pedida a los señores de Wolgesschaffen Gómez (D. Gabriel), la mano de su encantadora hija, Carmen. La boda ha sido fijada para muy en breve, habiéndose cruzado entre los novios varios regalos.

Con este motivo, en el domicilio de los señores de Wolgesschaffen se reunió una selecta concurrencia, celebrándose una animada fiesta.

Reciban ambas familias nuestras felicitaciones.

ANUNCIESE EN EL FARO

Doctor RUIZ HEROLA

Ex-profesor Ayudante de la Clínica de Enfermedades de la Infancia, del Hospital Central de Sevilla

Enfermedades de la infancia. Puericultura. - Medicina general

Teniente Arrabal, 11 — Consulta de 5 a 8. — Ceuta



ATENCION

En los primeros días de Abril próximo empezará a funcionar la 4.ª Agrupación de la SASTRERIA ADALID.—Se ruega a todo aquel que tenga en su poder algún pliego de condiciones firmado, lo devuelva para darle su número correspondiente.

LA SESION DEL AYUNTAMIENTO

Se trata del asunto de los TAXIS Y AUTOBUSES DE SERVICIO PUBLICO

El día 29 se celebrará el concurso para el arriendo de la Plaza de Toros

Bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde y asistencia de los señores tenientes de alcalde, secretario y numerosísimo público, celebró ayer sesión la Permanente municipal, tratándose de diversos asuntos que figuraban en el orden del día.

Por Secretaría se dió cuenta de que el próximo día 29, a las 12 de la mañana, se celebrará el concurso para el arriendo de la Plaza de Toros de Ceuta, designándose al concejal señor Cutililla para que presida la mesa.

Es leído un atento escrito de S. E. el Alto Comisario dando las gracias al Municipio por el telegrama que se le dirigió con motivo de su fiesta onomástica.

También se da lectura a un escrito del Ilmo. señor juez de Primera Instancia e Instrucción en el que dicta resolución a los diversos expedientes habidos sobre los inquilinos de las casas de la calle Camoens, señores Guerrero, Matres, R. Vera, Benoitel, Galatayud y Rosa. En dicha resolución, el señor juez dicta que suspenda el acuerdo municipal de 1 de diciembre de 1948, hasta tanto recaiga el fallo correspondiente.

El señor Fernández Verdú, a este respecto dice que, como es cosa de gran importancia, ruega se le pase todo lo relacionado con este asunto para hacer un informe y ver lo que aún se puede solucionar ya que si no el Ayuntamiento se encontrará con que no podrá derribar en muchos años el llamado "tapón" de la calle Camoens. Así se acuerda por unanimidad.

En ruegos y preguntas, el señor Mateo López, dice que ha leído con satisfacción la nota del Diario EL FARO, relativa a la publicación gratuita del Orden del día de las sesiones. Dice que esta amabilidad merece la gratitud del Municipio y pide se de las gracias al Diario y se le remita semanalmente el Orden del día con la antelación debida. Así se acuerda por unanimidad.

El señor Cutililla Rubio, al referirse a su moción presentada el día 9 pasado, dice que hubo un error al informar al señor ingeniero de Industrias del acto realizado por la Empresa de Aguas que montó una acometida para dar agua al domicilio del señor Benasayag, sito en la calle Falange Española. Pone de relieve que el señor ingeniero de Industrias nada tiene que ver con esta moción y que es a la Empresa de Aguas a la que hay que oficiar diciéndole que estas cosas no se pueden hacer.

Continúa diciendo que la Empresa denegó este mismo tributo a otros señores que lo so-

licitaron, cosa que no hizo con otros, a los que autorizó y ayudó en la obra. Expone que esta desigualdad no puede ser y que se advierte a la Empresa que todos tienen los mismos derechos. Interviene el señor Mateo López para decir que se debe oficiar a la Empresa y preguntarle si se compromete a dar agua, por conducción especial, a los vecinos de la calle principal, por traídas directas del Recinto Sur. Si contesta afirmativamente, entonces que se conceda a quien lo solicite. Termina poniendo de relieve que la Empresa debe pedir la correspondiente autorización del Municipio para levantar los suelos, cosa que no hace.

El señor Reyes interviene para hablar de los autobuses que hacen su servicio diario entre Ceuta-Hadú-Almadraza, diciendo que hacen las paradas discretivas cuando van de la Ciudad hacia el Campo Exterior, pero no así cuando hacen el camino de vuelta, en que se detienen en una parada incluso hasta 30 minutos. También pone de manifiesto que estos autobuses hacen el servicio hasta las once de la noche, cuando deben efectuarlo hasta la una de la madrugada. Pide que no se permita acumulaciones de viajeros en los pasillos y termina diciendo que qué ocurre con el servicio de taxis. Le contesta el señor Cutililla invitándole a solucionar este problema de los taxis, di-

ciéndole que habría que quitar de paradas más del 50 por ciento de los vehículos por sus malas condiciones. Dice que tiene hecho un estudio pero que él, comprendiendo las actuales circunstancias, no los quita, ya que para ello habría que prescindir de la conciencia.

El señor Mateo López le dice que en Madrid existe las mismas circunstancias y que, no obstante, hay un perfecto servicio. El señor Reyes pregunta que si siempre se estará discutiendo este asunto o que si se solucionará de una vez, a lo que el señor Cutililla le contesta que él no quita el actual servicio por las razones dichas.

Interviene el señor Fernández Verdú quien dice que se estudie y se haga una cosa razonada, aún requiriendo la colaboración de todos los compañeros de gestión. El señor Cutililla se manifiesta en sus manifestaciones de no resolver esta cuestión y el señor Fernández Verdú le pide haga estas manifestaciones por escrito.

El señor Mateo López dice que en su última moción, por error involuntario omitió invitar a los Sindicatos a cooperar con la Comisión que se formará para estudiar algunos aspectos de la economía local con lo que queda subsanada la omisión.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, la presidencia levanta la sesión.

PUBLICACIONES

DICCIONARIO RIFEÑO - ESPAÑOL.—Un joven fraile, sabio investigador, Fray Esteban Ibáñez, jefe de la Sección de Estudios Marroquíes del Instituto de Estudios Africanos, ha logrado tras intensos y pacientes estudios, esta magnífica obra de la lingüística marroquí, acopiada en menos de cuatro años y que forma la segunda parte de su diccionario Español-Rifeño.

Es un trabajo amplio y documentadísimo, de evidente utilidad para cuantos se interesan por los temas africanos y singularmente para los estudiosos, ya que viene a constituir una extraordinaria contribución al examen de la filología comparada entre lo vasco, lo ibérico y lo bereber.

Fray Esteban Ibáñez, franciscano, se adentró en el corazón de Marruecos, ambientándose en su vida, hasta captar, una a una, todas las facetas, sensaciones y secretos del alma mogrebina, exponiéndonos con sus impresiones geográficas, los diferentes dialectos, naturaleza de su respectivo causal léxico, fonética, morfología y sintaxis del rifeño; literatura, folklore, bibliografía, etc.

El libro lleva un magnífico prólogo de don Julio Casares, secretario perpetuo de la Real Academia Española y director del Seminario de Lexicografía, y una interesantísima «Introducción», del propio P. franciscano, que, como decimos ha logrado una obra de manifiesta importancia y utilidad con su Diccionario Rifeño-Español (etimológico).

Agradecemos al director general de Marruecos y Colonias, don José Díaz de Villegas, el envío de este libro, editado pulcramente por el Instituto de Estudios Africanos, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

ILUSTRE VIAJERO

Se encuentra en Ceuta, acompañado de diversos señores tetuaníes, el representante del Gran Mufti de Jerusalén que hace días cumplimentó a S. A. I. el Jefe en Tetuán.

Ha recorrido detenidamente nuestra ciudad de la que se muestra encantado.

Deseamos al ilustre viajero que su estancia entre nosotros le sea gratísima.

Anúnciese en EL FARO

El Congreso Cultural y CIENTIFICO PARA LA PAZ MUNDIAL

Dewey rechaza las peticiones recibidas para impedir su celebración

Nueva York, 23.—El gobernador del Estado de Nueva York, Tomás Dewey, ha rechazado las peticiones que le han sido formuladas para que impidiera la celebración del Congreso cultural y científico para la paz mundial que se celebrará en Nueva York.

Agregó que ha recibido centenares de cartas en este sentido, pero que no puede hacerlo porque sería abdicar del vital principio norteamericano de libertad de palabra para todo el mundo, aunque sus teorías estén en contradicción con los sentimientos propios.—EFE.

Los rusos extrañados por que los delegados de otros países no pueden asistir Shannon (Irlanda), 23.—Los delegados soviéticos en el Congreso cultural y científico para la paz mundial, que se celebrará en Nueva York, han declarado que están muy extrañados al tener conocimiento de que los delegados de otros países no podrán asistir al Congreso por haberles sido negado el correspondiente visado.

Los delegados soviéticos llegaron en avión procedentes de Berlín de paso para Nueva York.—EFE.

La accidentada prueba internacional de Sabadell

Cómo ocurrió el accidente a una avioneta del Aero Club de Sevilla, cuyo piloto resultó muerto

Sevilla, 23.—Es esperado el cadáver del piloto sevillano don Miguel González Gallego, que sucumbió en el accidente ocurrido a una avioneta del Aero-Club de Sevilla que participaba en el Rally internacional de Sabadell.

El cadáver viene en una furgoneta cedida por el Ministerio del Aire. Con el piloto, como observador, iba don Francisco Roda, que resultó herido de gravedad pero que, según noticias que se reciben, mejora notablemente de sus lesiones. El piloto muerto era socio del Aero - Club de Sevilla desde hace veintitres años, y el herido también pertenecía a dicha entidad.

Aero Club de Sevilla tipo «Miles Falcon» que, tripulada por don Francisco Gutiérrez y como observador don Alberto Salinas, los dos pertenecientes asimismo a este Aero Club, iban a intervenir en el Rally internacional de Sabadell. Este aparato, cuando se hallaba a poco más de veinte kilómetros de la referida ciudad catalana, sufrió los efectos de una aparatosa tempestad de granizo como la visibilidad era nula, hubieron de aterrizar forzosamente en el aerodromo de Muntadas.—Cifra.

Anuncios breves

Comprás y ventas

¿NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar, etc.? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desea rápida y económicamente.

VENDO máquina escribir Underwood carro grande y portátil Erika, Casa Salas, General Sanjurjo, 16.

SE VENDEN terrenos Campo Exterior, de siembra y para edificar con viña, higuera y una casita, Razon Plaza Abastos, Café Rosendo.

OCASION se venden estanterías y tabloneros madera pino rojo, una báscula, Razon General Vagüe, 5, almacén, horas 10 a 1 y 4 a 6, Juan Rosso.

Alquileres

SE ALQUILA habitación para oficina, sitio céntrico, Razon esta Admón.

NECESITO dos habitaciones independientes para vivienda, gratificaría espléndidamente precisamente interior Ceuta. Informe en Falange Española, 26, Martínez.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Jorge Villén

Pulmón - RAYOS X

MEDICINA GENERAL

Falange Española, 42. - Consulta de 4 a 7

LOS DEPORTES

13 partidos llevan jugados los onces representativos de España e Italia

ELLOS GANARON 5 Y NOSOTROS SOLO TRES, EMPATANDOSE EN CINCO OCASIONES

Venciendo por 3-2 en Bolonia, en 1930, nuestra Selección logró su más sensacional triunfo

España ha tenido con Italia nada menos que trece partidos internacionales. Y en estas luchas que un día fueron para la superioridad del fútbol latino, no hemos ciertamente llevado la mejor parte. Su balance arroja unas cifras que no son demasiado halagueñas para nosotros. Porque, en resumen, hemos perdido cinco partidos, hemos empatado otro cinco y sólo vencimos en tres.

Los partidos perdidos han sido los siguientes: En Colombes, en 1924, en los Juegos Olímpicos, por 1 tanto a 0. En Bolonia, en 1927, por 2 a 0. En la Olimpiada de Amsterdam, más tarde,

por 7 a 1 (con un equipo puramente aficionado). En el Campeonato del Mundo de 1934 por 1 a 0 y, finalmente, en 1942, por 4 a 0, en el Estadio de Milán.

Los cinco empates entre España e Italia tuvieron lugar: en Milán, en 1924 (0-0); en Gijón, en 1928 (1-1); en Amsterdam, 1928 (1-1); en Bilbao, 1931 (0-0), y en Florencia, en 1934 (1-1).

Veamos, ahora, nuestras tres victorias:

Fué la primera en 1928, durante la Olimpiada de Amberes. Vencimos por 2 a 0. La segunda en Mestalla y ganamos por 1 a

0, que marcó Errazquin. La tercera, por último, fué la victoria más resonante de España. Y la más inesperada. Por tres tantos a dos se ganó en Bolonia un 22 de junio de 1930.

Era el tiempo del mayor esplendor del fútbol italiano. Hacía más de un año que la "escuadra azurra" no perdía un partido. El domingo anterior había derrotado a Hungría por 5 a 0. Por el contrario, España llegaba de perder en Praga ante Checoslovaquia, donde fracasaron los tres medios bilbaínos, Garizurieta, Muguera y Roberto. También Lazcano y Olivares, que fueron eliminados. El equipo formó con Zamora; Ciríaco, Quintos; Prats, Guzmán, Peña, Ventolrá, Regueiro, Góburu, Pi-drón, Bosch, alineándose así Italia: Combi, Rosetta, Galligaris, Colombarri, Ferraris, Pizzo, Constantini, Bonicleri, Meazza, Marozzi y Orsi. Arbitró el holandés Van Praag.

Por 2-1 ganaba Italia al terminar el primer tiempo, habiendo marcado Costantini (2) y Regueiro. Exhibición española en el segundo tiempo. Y constante dominio. Guzmán se adueña del terreno. Luis Regueiro lograba el empate. Cuando faltaba sólo un minuto de juego escapó Bosch que centró largo, Calligaris no pudo atajar el pelotón y Ventolrá, lanzado, y en plancha, de cabeza, daba la victoria a España.

Dentro de unos días, en Chamartín, el domingo, reanudarán las luchas balompédicas entre españoles e italianos. Otra vez España alineará su equipo frente al que tan injustamente le eliminara en las puertas del título mundial y en 1942 le hiciera encerrar un rotundo 4-0 cuando se encontraba en franco periodo de iniciación.

¿Saldrá decidido a vengar aquello y esto a situarse muy cerca de un "palmarés" casi idéntico?

Eso cabe esperar después de su doble triunfo de hace unos días sobre Portugal. Con un triunfo sobre Italia a nuestra selección le aguarda otra vez la fama y la admiración, su reconocimiento como potencia balompédica mundial. Que no deban desaprovechar nuestros representantes. Los que ese día vistían la zamarra roja. — P.E.

Mas de 80 millones de toneladas tiene la Marina mercante mundial

En diez años, Estados Unidos aumentaron sus barcos en un 202 por ciento. - España, el 27 por ciento, ocupando el segundo lugar en la producción

Londres, 23.—Las alteraciones en el tonelaje de la Marina mercante del mundo —vapor y motor— desde 1939, según el registro de navegación Lloyds, son las siguientes:

Estados Unidos, aumento de un 202 por ciento; España, aumento de un 27 por ciento; Suecia, aumento de un 25 por ciento; Alemania, disminución en un 90 por ciento; Japón, disminución en un 82 por ciento; Italia, disminución en un 59 por ciento; Dinamarca, Francia y Grecia, disminución en un 28

por ciento; Holanda y Noruega, disminución en un 12 por ciento.

Los Estados Unidos poseen ahora el 38,9 por ciento del tonelaje mercante mundial y el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, el 22,4 por ciento. En 1939, el Reino Unido poseía el 26,1 por ciento del tonelaje mundial. El tonelaje mundial es ahora de 80.291.593 toneladas. Estados Unidos en estos diez años, pasó de 8.909.892 toneladas a 26.900.730 toneladas. —EFE.

La periodista y el bandido SICILIANO

Giuliano protesta por el proceso de Maria Cylacos, detenida cerca de su guarida cuando iba a entrevistarle

Palermo (Sicilia), 23.—Salvatore Giuliano, el popular bandido siciliano, ha enviado una carta dando las gracias a la periodista sueca Maria Cylacos, de 35 años de edad, cuyo proceso comienza hoy, acusada de obstruir la labor de la Policía para detener al citado bandido.

La señorita Cylacos fué detenida el 16 de marzo, cerca de las montañas donde se encuentra Giuliano, cuando se dirigía a la guarida de éste para conseguir unas declaraciones para su periódico.

Giuliano protesta en su carta, enviada a los periódicos de Palermo, contra esta "violación de los derechos de los periodistas". —EFE.

Diecisiete dias en bicicleta

Un periodista sueco recorre 3.200 kilómetros por los que fueron campos de batalla de Africa del Norte

El Cairo, 23.—Ingvald Wiberg, periodista sueco, de 27 años de edad, ha llegado a El Cairo, después de haber recorrido en bicicleta 3.200 kilómetros a través de lo que fueron campos de batalla de Africa del Norte.

Wiberg ha declarado: "Con mi llegada a El Cairo ha terminado mi recorrido".

Salió de Túnez el 1 de marzo y ha pasado por Tripolitania, Alsuaria, Fungas y El Aamein. En los 17 días de marcha, con varios descansos, ha hecho un promedio de 150 kilómetros por jornada. Después de un descanso de varios días en El Cairo, regresará a Suecia. —EFE.

Acuerdo comercial entre Corea y el Japón

Tokio, 23.—De fuente competente se anuncia que Corea y Japón han negociado un acuerdo comercial que prevé intercambios por valor de ocho millones de dólares.

Se cree que mañana será facilitado un comunicado oficial a este respecto. El acuerdo prevé la exportación a Corea de diversos artículos alimenticios a cambio de productos manufacturados. —EFE.

Anuncio

Existiendo en un Cuerpo de esta Plaza, (Ceuta) ropa vieja en venta, por subasta, a quienes interese se personarán en el Almacén del Cuerpo el día 2 de Abril a las diez horas.

Pueden informarse en el Gobierno Militar.

Será de cuenta de los adjudicatarios el pago de los anuncios de esta ropa.

Ceuta, 21 de Marzo de 1940.

El Comandante Médico Mayor.

Firma: ilegible.

V.º B.º

El Primer Jefe.

Firma: ilegible.

Anúnciese en EL FARO

Acontecimiento balompédico en Alfonso Murube

Un potente combinado de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire británicos, de Gibraltar, se enfrentará al Ceuta

Nuestros visitantes llegarán en una lancha rápida y en el Estadio se hará la retransmisión del encuentro España-Italia

Como hemos venido anunciando durante estos últimos días, la directiva del club titular estaba en negociaciones con un fuerte combinado militar británico, de guarnición en Gibraltar, para ver de que actuase en nuestro Estadio frente al «Ceuta». Y estas negociaciones acaban de terminar con el mayor de los éxitos. Ambas partes llegaron a un completo acuerdo el domingo día 27, a las 4.30 de la tarde, nuestro conjunto representativo se enfrentará a un potente combinado de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, de guarnición en el Peñón, en el que, como muchos no ignoran, se encuentra parte de la flota inglesa del Mediterráneo.

Nuestros visitantes llegarán en la mañana del mismo domingo y a bordo de una lancha rápida. Y para que el aficionado no se pierda nada, se montará en Alfonso Murube un completísimo servicio

de altavoces que irán retransmitiendo las incidencias del España-Italia que se disputará en Chamartín.

En honor de nuestros rivales se preparan diversos actos que han de revestir también singular importancia y de los que ya iremos dando cuenta desde estas columnas.

Ya lo sabe, por tanto, el buen aficionado. El domingo en nuestro Estadio vamos a tener un choque de carácter internacional, un encuentro que enfrentará a dos técnicas de juego diferentes, noventa minutos de buen fútbol y no pocas emociones. Repetimos que en este Combinado británico figuran destacadas figuras del fútbol de las Islas que actualmente prestan sus servicios en la Armada. Lo que le dará una potencialidad indiscutible, obligando a que los nuestros se empleen.

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-8

Estudie por correspondencia
CONTABILIDAD-CORTE Y CONFECION-CULTURA GENERAL
ACADEMIA CCC PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO
Apartado 106 SAN SEBASTIAN

PARA VINOS FINOS
FINO ALMINA

Israel y el Líbano FIRMAN EL ARMISTICIO

Tel Aviv.—Israel y El Líbano han firmado un armisticio concertado hace dos días, en el poblado de Ras el Neguar, situado en la parte libanesa de la frontera entre ambos países.—EFE.

Empieza la evacuación de las ciudades ocupadas al Líbano ; ; ; ; ;

Beirut, 23.—La evacuación de las ciudades libanesas conquistadas por las fuerzas judías han comenzado inmediatamente después de la firma del armisticio entre El Líbano y el Gobierno judío de Tel-Aviv.—EFE.

Bunche denuncia a la ONU la violación de la tregua en Akaba ; ; ; ; ;

Basel, 23.—El mediador provisional de las Naciones Unidas, Bunche, ha comunicado al Consejo de Seguridad que la "cooperación de patrullas y el aumento de fuerzas por ambos bandos en el sector de Akaba viola las condiciones de tregua que han sido aceptadas por judíos y sirios".—EFE.

Inglaterra rechaza las acusaciones de Bunche ; ; ;

Londres, 23.—Un portavoz británico ha rechazado las acusaciones del mediador interino de las Naciones Unidas, Ralph Bunche, de que la presencia de tropas británicas en Akaba, era una violación de la tregua de Palestina.

"Si existe una violación de la tregua —ha dicho el portavoz— esta violación debería haberse hecho constar en los primeros días de enero, cuando llegaron las tropas británicas a Akaba. Entonces, Bunche, no hizo ninguna protesta".

Mientras se ha sabido que el Foreign Office no ha contestado todavía a la petición de Transjordania de que colaboraran las fuerzas británicas en las patrullas que se hacen a 50 millas a lo largo de la frontera entre aquel país y el territorio de Palestina ocupado por los judíos.—EFE.

DEBATE EN COPENHAGUE acerca del Pacto Atlántico

"Una Dinamarca aislada va camino de la desaparición", declaró el diputado Bonholt

Copenhague, 23.— Tanto el interior del edificio del Parlamento como en las inmediaciones de él se tomaron hoy precauciones policíacas extraordinarias con motivo del debate de la Cámara Baja acerca de la invitación de los occidentales a Dinamarca para que se adhiera el Pacto del Atlántico.

A los periodistas encargados de tomar la información del debate se les pidió la documentación en varias ocasiones.

Después de las interrupciones del discurso del ministro de Asuntos Exteriores, Rasmussen en l

sesión parlamentaria del martes por un grupo de jóvenes comunistas, que fueron expulsados del partido promoscovita, ordenó a sus afiliados que se manifestasen en masa ante el parlamento durante la sesión de hoy. La Policía afirma que ha tomado todas las precauciones posibles para evitar disturbios.

Inicio el debate el diputado socialdemócrata Conholt, que afirmó que el único camino que tiene ante sí Dinamarca es adherirse al Pacto, pues el seguir la senda que ella quisiera, la de mantener las mejores relaciones posibles con todas las naciones, es decir, la de la neutralidad, implicaría hoy una invitación a la agresión.

"No creemos—dijo— que Rusia se prepare para la guerra, ni compartimos el criterio comunista de que Norteamérica es una

forjadora de conflictos bélicos, pero si sabemos que una Dinamarca aislada es una Dinamarca que va camino de «la desaparición».

El jefe comunista Axel Larsen afirmó en medio de risas, que las naciones orientales han acogido la protección de la URSS por medios democráticos. Después de atacar violentamente al Pacto Atlántico, dijo que resulta difícil ver que la adhesión al mismo tiene entrañar la concesión a Estados Unidos de bases en Dinamarca y principalmente en Groenlandia. «¡Pensad en que compañía nos veremos si se firma el Pacto!» exclamó, terminó atacando la política británica en la Unión Malaya, el supuesto suministro de armas por Inglaterra a los países árabes y la política norteamericana de crear el desasosiego en Grecia.—Efe.

En los Comunes

(Viene de la primera).

zadas durante el pasado año en la zona oriental, realizarían en Alemania, exactamente lo mismo que se hizo en Checoslovaquia, y de un golpe se situaría el comunismo en el Rhin, haciéndonos perder los resultados de 6 años de guerra, y esto hay que evitarlo. Es una treta que no podemos permitir que nos juegue.

Mientras que se liquida el Imperio británico, el Imperio de los zaras ha sido casi totalmente reconstruido. No hubiéramos podido creer que iba a rechazarse tan despreciativamente la auténtica amistad que habíamos puesto en nuestros aliados rusos. Hitler imperó por medio de la agresión imperialista francesa, aunque preparando cuidadosamente el terreno con la propaganda. Moscú impera por medio de golpes de fuerza a los que da la apariencia de procesos revolucionarios internos y que una tras otra han transformado en satélites suyos a las naciones. En buena parte, Moscú sigue la pauta de Napoleón, más que la de Hitler; predica la revuelta como medio para la libertad, pero lleva en realidad a la servidumbre nacional. El remedio es el que siempre fué en las luchas por la libertad: la gran alianza pro seguridad colectiva.

Hace tres años que Churchill preconizó en Fulton la cooperación anglonorteamericana; es de esperar que transcurran meses entre la aplicación de lo que dijo Churchill en Zurich y la realización de una labor efectiva por el Consejo de Europa y la Asamblea europea.

Mac Millan expresó el temor de que si no termina este verano la guerra civil de Grecia, la moral helénica se derrumbe con graves consecuencias: la liquidación de Tito y vuelta de Yugoslavia a la total obediencia mos-

El capitán británico Wildash, expulsado de CHECOESLOVAQUIA

Es el cuarto súbdito inglés detenido en los últimos meses

Viena, 23.— Noticias de Praga dan cuenta de que la embajada británica en dicha capital ha denunciado la detención del capitán inglés Wildash y su expulsión del país en un plazo de 24 horas.

Las autoridades inglesas dicen que los checos acusaron a Wildash de «conspirar contra el Estado» y que el capitán tendrá que salir hoy mismo de Checoslovaquia.

Wildash estuvo ayer detenido por la Policía durante seis horas y se le anunció que sería detenido oficialmente si no salía del país ante de la noche de hoy.

Es el cuarto súbdito británico relacionado con la Embajada que ha sido detenido por las autoridades checas en los últimos meses.

La embajada dice que Wildash no tiene inmunidad diplomática y que fué detenido en su casa por seis policías de paisano. Después de llevarse, registraron detenidamente el piso e informaron a la embajada de la detención.

covita y la vuelta contra occidente de todo el flanco del Mediterráneo oriental, haciéndose insostenible la situación en el Canal de Suez y resultando incalculable el efecto en Persia.

"Estratégicamente, volveríamos al otoño de 1940. Rusia prepara, por medio de la llamada Federación Macedónica, dirigida por los búlgaros, un doble golpe: contra Tito y contra Grecia. Por ello, algunos griegos, que todavía lo son a pesar de ser comunistas, se han puesto en contra del plan, agregó Mac Millan.—EFE.

También se anuncia la detención de José Dietrich, cajero de la oficina aliada de permisos, y una muchacha llamada Nedzozá Minarkeva que fué secretaria del capitán Wildash.—Efe.

La defensa de Gran Bretaña

Montgomery presenció el debate en la Cámara de los Lores



Londres, 23.—El mariscal Montgomery se ha presentado hoy de uniforme en la Cámara de los Lores cuando comenzó el debate sobre la política de defensa de la Gran Bretaña.

Durante más de dos horas el mariscal escuchó las críticas de la política de defensa y los elogios del Pacto Atlántico.

El conservador lord Winton pidió que el Gobierno diera a conocer sus planes para la seguridad nacional. Y dijo que el secreto de la defensa se está llevando más allá de lo razonable. Calificó al Pacto Atlántico de "gran acontecimiento histórico, del cual estamos profundamente satisfechos".—EFE.

Ultima hora

Inglaterra y Norteamérica no tolerarán ninguna ingerencia de Bulgaria en Grecia y harán responsable a Rusia

Londres, 23. (En los Comunes).—Harold Mac Millan dijo que los Gobiernos británico y norteamericano declaran solemnemente que no han de tolerar ninguna ingerencia franca ni velada de Bulgaria en los asuntos griegos, y advierten al Gobierno ruso que lo harán responsable de la actuación búlgara.

El ministro de Estado, Mac Neil manifestó que el Gobierno sigue con gran atención la situación yugoslava pero que ha de obrar con prudencia para no empeorarla.—EFE.

Actitud del Gobierno laborista respecto a España

Londres, 23.—Con respecto a España, dijo Mac Neil: "Nuestra actitud respecto a España está totalmente clara. Tenemos una obligación impuesta como miembros de las Naciones Unidas. Intentamos influir en las Naciones Unidas contra las medidas que fueron después adoptadas (retirar los jefes de Misión de España), pero una vez tomada la decisión tratamos de cumplir nuestra parte en ella".

El ministro manifestó también que Gran Bretaña continuará prestando atención a las infracciones de los Tratados de paz

por los países balcánicos ex enemigos.—EFE.

Los conservadores intervienen en defensa de España ; ; ; ; ;

Londres, 23.—El subsecretario del Foreign Office, Christopher Mayhew, ha declarado hoy en los Comunes que Bevin no piensa tratar en su próxima visita a los Estados Unidos de la futura situación de España en relación con los firmantes del Pacto Atlántico, y que tampoco piensa proponer la anulación de la resolución de la ONU de diciembre de 1946, que recomendaba la retirada de los jefes de misión de la capital española.

El diputado conservador William Teedling, había sugerido las dos cosas "en vista de la gran importancia estratégica de España en cualquier defensa futura de la Europa occidental y de que existe algo que se llama cristianismo".

El conservador Selwyn Lloyd preguntó si el ministro se da cuenta de lo distante que se halla su "tercera contestación" de la opinión pública del mundo entero.

Mayhew no contestó.—EFE.

Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo
Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

LABORATORIO DE ANALISIS

Transfusión de sangre y Plasma
Venéreo - Sífilis

P. de Rivera, 1

Teléfono 488

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños.
Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

